



## «Obermatte»-Stadion in Buchs kein Thema mehr

**Einwohnerrat** Rückblickend war es eine Fehleinschätzung. Aber der parteilose Buchser Einwohnerrat und glühende FC-Aarau-Fan Reto Fischer hat jetzt schnell auf seinen Irrtum vom August reagiert. Damals sympathisierte er mit der Volksinitiative für ein Fussballstadion auf der Obermatte. Fischer reichte im Buchser Parlament eine Motion ein, die den Einwohnerrat aufforderte, Hand zu bieten für die Planung eines polysportiven Zentrums inklusive Fuss-

ballstadion auf der Obermatte. Er sagte (AZ vom 17.8.): «Ich spüre, wie das Projekt im **Torfeld Süd** an Rückhalt in der Bevölkerung verliert. Deshalb unterstütze ich, dass mit der Initiative die Suche nach Alternativen angestossen wird, eben beispielsweise bei uns in Buchs. Der Standort Obermatte war auch bei uns informell immer wieder mal im Gespräch.»

Nach den Volksabstimmungen (60 Prozent Ja zum **Torfeld Süd**) sieht es Fi-

scher anders. Er hat seine Motion, die für die Einwohnerratsitzung vom 10. Dezember traktandiert war, sofort zurückgezogen. Fischer schreibt auf Facebook: «Nach dem deutlichen (und erfreulichen!) Ja der Aarauer StimmbürgerInnen zum **Torfeld Süd** ist der Plan in der Buchser Obermatte als Absicherung im Falle eines Neins nun hinfällig. Wie im Vorfeld der Abstimmung angekündigt, braucht es auch meine Motion nicht mehr.» (uhg)